

Astrología se perfila como carrera

Texto: Ximena Villanueva
Foto: Jorge Carrasco

En Chile no es común que un egresado del colegio entre a estudiar astrología y se convierta en un profesional del rubro. Eso sucede en algunas universidades de Estados Unidos y Europa que imparten la carrera. Pero en Chile, la astrología aún no se masifica a ese nivel.

Sim embargo, se han producido importantes avances desde que se fundaron academias de estudios holísticos. Una de las más conocidas es Syncronia que dirige Jaime Hales y Mariel Silva. Su éxito se refleja en que, además de los tradicionales talleres, han implementado diplomados para personas que ya están especializadas en el tema.

El programa de estudios más avanzado certifica que el egresado es capaz de aplicar en su quehacer profesional una visión integrada de la astrología y el Tarot en un alto nivel de complejidad. Para lograrlo imparten contenidos sobre amor, sexualidad, trabajo, vocación, espiritualidad, comunicación, libertad, historia personal y padres.

Hace un tiempo era imposible acceder a ese nivel de educación astrologística. Los interesados eran autodidactas y a lo máximo que podían aspirar –si es que tenían contactos– era a acercarse a una persona con más experiencia que le transmitiera sus conocimientos. Ese fue el caso de Jaime Hales. "Soy abogado, escritor y esencialmente comunicador. Mi interés por la astrología siempre lo había mantenido como un tema secreto. Fueron años de oración, lectura y de consultas a profesores. Fue un camino largo y cansador que pretendemos evitar educando sistemáticamente a los astrólogos", dice.

Quienes quieran ser profesionales de la astrología deben seguir los tres grados de enseñanza que entregan los diplomados. Para entrar al primero se requiere Educación Media completa, pero hay preferencia para quienes tienen estudios superiores aunque sean incompletos. Para el segundo grado, que proporciona al estudiante la mención en

astrología o en Tarot, es necesario haber aprobado el primer nivel y acreditar conocimientos suficientes en el área.

El tercer grado se impartirá a partir de marzo de este año por primera vez. Pueden integrarse a él quienes se hayan desempeñado profesionalmente en el ejercicio de los oráculos, actividades de desarrollo personal, psicología, orientación y actividades afines. Los programas de estudios de estos diplomados duran un año, con 128 horas académicas presenciales.

Para quienes se están iniciando en las temáticas holísticas hay cursos breves de cuatro sesiones como mínimo y doce como máximo al final de los cuales se entrega un certificado de participación. También imparten talleres que pueden ser acotados a un número reducido de sesiones o a períodos establecidos durante el año.

Según Hales, una vez que se consoliden los diplomados que se están impartiendo desde 1996, Syncronia abrirá la carrera de astrología con horario completo. "Pero hay que esperar unos cinco años más. Claramente ha aumentado el interés del público desde 1995, pero hay que esperar que la sociedad chilena esté más madura y abierta a las disciplinas espirituales", explica.

CARTELERA UNIVERSITARIA

1 ESTUDIOS

► La Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación impartirá a partir de este año un **Bachillerato en Italiano** en horario vespertino. El programa, que dura 4 semestres, pretende llenar el vacío dejado por la desaparición de la Pedagogía en Italiano. El cuerpo docente del Bachillerato está formado por académicos que han obtenido la licencia en universidades italianas. Está dirigido a titulados graduados de cualquier carrera y a alumnos procedentes del sistema nacional de enseñanza, especialmente a los que han estudiado en escuelas italianas y que han rendido el PNA.

► La U.C ofrece nuevos postulados: geografía aplicada y medio ambiente (Instituto de Geografía), tecnologías avanzadas de construcción con dos menciones: obras civiles e infraestructura y edificación (Escuela de Construcción Civil) y Arte con mención en ilustración en la Escuela de Arte.

► La universidad internacional Sek realizará desde el 15 al 24 de febrero el curso de verano "Inglés Toefl". El curso desarrolla habilidades de escritura, lectura, comprensión auditiva y conversación necesarias para aprobar el Toefl.

2 CONVENTO

► La Universidad de las Américas se vinculó con importantes cadenas hoteleras para que sus alumnos puedan realizar su práctica pro-

fesional en ellas. Destacan las cadenas Hyatt, Marriott, Radisson, Regal Pacific y Terrado en Iquique, entre otras.



CON DIPLOMADOS Y CURSOS INTENSIVOS LA ACADEMIA DE ESTUDIOS HOLÍSTICOS SYNCRONÍA SE ACERCA CADA VEZ MÁS A MALLAS DE TIPO UNIVERSITARIAS. EN EL 2005 PRETENDEN ABRIR CARRERAS CON HORARIOS UNIVERSITARIOS.

Astrología se perfila como carrera [artículo] Ximena Villanueva

Libros y documentos

AUTORÍA

Villanueva, Ximena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Astrología se perfila como carrera [artículo] Ximena Villanueva. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)